

- [Instructions auteurs](#)
- [Editions en ligne](#)
- [Contact](#)
- ✕
- [Se connecter](#)
- [S'inscrire](#)
- [Nederlands](#)

-SPHERE

Toggle navigation Language navigation [NL](#)

- -
- [Accueil](#)
- [Se connecter](#)
- [S'inscrire](#)
-
- [Actualités](#)
 - [Médical](#)
 - [Socio-professionnel](#)
 - [E-health](#)
- [Congrès](#)
- [Gestion](#)
- [Loisirs](#)
- [Débats](#)
- [MedFlix](#)
- [Editions en ligne](#)
- [Instructions auteurs](#)
- [Medical Corner](#)
 - [Biosimilaires](#)
 - [Sclérose en plaques](#)
 - [Atopic Dermatitis](#)
 - [Psoriasis](#)
- [Contact](#)

- [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Socio-professionnel](#) > Bertrand Delrée : il faut sensibiliser les jeunes MG à s'investir dans la défense professionnelle

Bertrand Delrée : il faut sensibiliser les jeunes MG à s'investir dans la défense professionnelle

- 15 janvier 2024
- par V. Li.



Le 1er janvier, le GBO a changé de directeur avec l'entrée en fonction de Bertrand Delrée. Depuis l'arrivée en 2019 de Jean-Noël Godin, comme directeur, le syndicat médical s'était fortement professionnalisé en engageant aussi Ariane Peters, en charge de la communication. Cette mue va se poursuivre avec Bertrand Delrée qui sera épaulé par une nouvelle assistante de direction Sara Islami.

De son côté, Jean-Noël Godin assurera encore jusqu'à mi-février 2024 une fonction de conseiller et continuera à transmettre sa connaissance des dossiers comme celui de la garde, entre autres. «Je ne quitte pas tout à fait le GBO mais suis serein car, avec Bertrand, nous avons trouvé la bonne personne avec le bon profil.»

Pour Bertrand Delrée, cette plongée dans le syndicalisme est avant tout la suite logique d'un parcours: «Sciences Po, Ressources humaines, Parlement fédéral en commission santé pour le MR... Le domaine de la santé m'a toujours beaucoup plu. J'ai travaillé pendant 2 ans en maison médicale au forfait. Je connais le GBO depuis plusieurs années parce que ma compagne est médecin généraliste et affiliée au GBO. Leurs valeurs m'ont toujours séduit.»

Ce parcours lui a permis de se forger une expérience en matière de relations avec les autres acteurs de la première ligne: «De par mon passé en maison médicale, j'ai toujours eu des contacts avec tous les acteurs de la première ligne. C'est un atout. Le GBO est très sollicité pour rencontrer ces autres métiers. J'ai aussi eu l'habitude des processus législatifs.»

L'un de ses défis sera d'attirer les jeunes généralistes à s'investir activement dans le travail essentiel réalisé dans les commissions, à la médico-mut, les organes d'avis,...: «C'est vrai que, aujourd'hui, on observe un désintérêt des jeunes par rapport à la politique, mais le syndicalisme médical, s'il y a bien une part de politique, c'est bien plus que ça puisque c'est au quotidien que notre travail a un impact direct sur la profession ! Il faut sensibiliser les jeunes médecins au fait que s'investir dans la représentation et la défense de ses pairs apporte beaucoup de choses à titre professionnel et privé. Pour y arriver, il faudra permettre à nos représentants d'arriver à équilibrer leur vie professionnelle et privée, notamment en répartissant les mandats sur un plus grand nombre de personnes. Cela demandera de l'écoute et du dialogue...»

La pédagogie sera un aspect important car le travail syndical est celui du temps long: «Nous sommes aujourd'hui dans l'instantanéité au quotidien. Les jeunes médecins qui vont aller dans ces réunions doivent comprendre et accepter qu'il faut du temps pour prendre des décisions complexes... alors qu'en même temps, il est urgent de réformer le système.»

Le GBO entend peser sur la réflexion à ce sujet comme l'explique Jean-Noël Godin: «Au niveau de l'Inami, il y a des projets relativement concrets de réformes de la médico-mut qui répondent à un besoin exprimé par les plus jeunes. Il faudrait peut-être prévoir, à terme, une rémunération des médecins pour leur travail en matière de santé publique, de santé de la population, de formation et de participation d'organes où leur présence est requise. Le système doit être revu.»

Cette nomination de Bertrand Delrée est aussi un signal de rajeunissement, comme le reconnaît le président le Dr Paul De Munck: «Outre notre nouveau directeur, je tiens à souligner qu'avec Kevin Pirotte, Laura Verstraeten, Audrey Bonnelance, Pascaline d'Otreppe, Pierre-Louis Deudon, près de la moitié de notre Organe d'Administration sont des médecins de la nouvelle génération ! Notre défi reste le rajeunissement et la féminisation. Aujourd'hui, avec la pression qui est mise sur les cabinets médicaux, il est difficile de dire que l'on ne travaille pas pendant une matinée. La réponse économique ne peut pas être la seule réponse. Il faut un changement en profondeur pour permettre une bonne défense professionnelle.»

Lire aussi: [Dr Paul De Munck: le syndicalisme médical se trouve à un moment charnière](#)

Vous souhaitez commenter cet article ?

L'accès à la totalité des fonctionnalités est réservé aux professionnels de la santé.

Si vous êtes un professionnel de la santé vous devez vous connecter ou vous inscrire gratuitement sur notre site pour accéder à la totalité de notre contenu. Si vous êtes journaliste ou si vous souhaitez nous informer écrivez-nous à redaction@rmnet.be.

[Je me connecte](#)

[Je m'inscris](#)

Ceci pourrait vous intéresser

Recherche



- [Flash Info](#)
- **[Bertrand Delrée : il faut sensibiliser les jeunes MG à s'investir dans la défense professionnelle](#)**
 - 15 janvier 2024 - 12:51
- **[La Flandre impose des règles plus strictes pour la gestion des maisons de repos](#)**
 - 15 janvier 2024 - 11:30
- **[La Tournée minérale revient en février pour une 8e édition](#)**
 - 15 janvier 2024 - 11:29
- **[Modernisation des procédures de remboursement pour les médicaments](#)**
 - 15 janvier 2024 - 08:29
- **[Nouvelle plainte contre le doyen de la faculté de médecine de l'Université d'Anvers](#)**
 - 13 janvier 2024 - 11:31
- **[Le gouvernement fédéral pose un pas de plus pour la réforme du métier infirmier](#)**
 - 13 janvier 2024 - 11:25

- [Trois fois plus de signalements relatifs à des agressions sur les médecins qu'en 2022](#)
 - □13 janvier 2024 - 11:22
- [Coronavirus - Dix-huit cas d'effets indésirables de l'hydroxychloroquine en Belgique](#)
 - □13 janvier 2024 - 11:19
- [Le plus grand hôpital de Gaza reprend partiellement du service](#)
 - □12 janvier 2024 - 13:46
- [Optimaliser la prise en charge des patients insuffisants cardiaques instables](#)
 - □12 janvier 2024 - 12:41
- [La Chambre demande une garantie d'accès médical dans les lieux de détention de la police](#)
 - □12 janvier 2024 - 08:09
- [France: Catherine Vautrin , nouvelle ministre de la santé](#)
 - □12 janvier 2024 - 08:07
- [Les Engagés présentent leur Plan stratégique «Santé et bien être»](#)
 - □11 janvier 2024 - 12:59
- [Dr Paul De Munck: le syndicalisme médical se trouve à un moment charnière](#)
 - □11 janvier 2024 - 12:53
- [Un traitement antipaludique s'avère efficace contre une autre maladie parasitaire](#)
 - □11 janvier 2024 - 12:47
- [Accord signé, oui mais la vigilance est de mise \(Dr Luc Herry\)](#)
 - □11 janvier 2024 - 11:38
- [Les personnes vivant dans un quartier défavorisé ont deux fois plus de risques de décéder prématurément](#)
 - □11 janvier 2024 - 10:27
- [Les Cliniques Saint-Luc reconnues comme centre d'excellence pour l'endométriose](#)
 - □11 janvier 2024 - 10:15
- [Sexe et ethnie : des disparités inquiétantes dans le triage des patients aux urgences \(Etude\)](#)
 - □11 janvier 2024 - 08:08
- [Des lunettes auditives au traducteur de dossiers médicaux, l'e-santé se développe au CES de Las Vegas](#)
 - □11 janvier 2024 - 07:00
- [Le virus du Covid toujours vivace, selon l'OMS](#)
 - □10 janvier 2024 - 20:05
- [L'interdiction des suppléments d'honoraires pour les BIM discuté en comité restreint \(kern\)](#)
 - □10 janvier 2024 - 18:19
- [Le décret réorganisant les services de santé mentale validé par le parlement wallon](#)
 - □10 janvier 2024 - 18:08
- [Nouveau Trajet de Démarage Diabète: Quels changements pour les médecins généralistes ?](#)

o 10 janvier 2024 - 15:23

• [Fêtes de fin d'année: quels cadeaux le médecin peut-il accepter de ses patients ?](#)

o 10 janvier 2024 - 14:44

• [Prime de pratique intégrée en médecine générale : jusqu'au 15 janvier 2024](#)

o 10 janvier 2024 - 14:30

• [La pénurie d'Ozempic durera encore au moins jusque fin juin](#)

o 10 janvier 2024 - 08:58

• [L'Association médicale mondiale demande la libération d'Ahmadreza Djalali](#)

o 09 janvier 2024 - 17:26

• [Cette année aussi, les pharmaciens peuvent vacciner contre la grippe](#)

o 09 janvier 2024 - 17:21

• [Les PFAS peuvent augmenter le risque de maladie chez les enfants à naître, selon une étude](#)

o 09 janvier 2024 - 17:19

• [Au sommaire de ce numéro](#)



• Medi-Sfeer N° 747

Lire en ligne Toutes nos éditions

• [Plus Lus](#)

• [Plus commentés](#)



• [Un plan caché de fermeture d'hôpitaux \(C.Fonck\)](#)



• [IA contre Covid: 1-0](#)



[Recycler les médicaments: une bonne idée?](#)



[Dr Caroline Depuydt : "En 2024 les autorités doivent arrêter de mépriser les médecins"](#)



[Un projet de loi sur les maisons médicales en préparation](#)



[Dr Caroline Depuydt : "En 2024 les autorités doivent arrêter de mépriser les médecins"](#)



[Un plan caché de fermeture d'hôpitaux \(C.Fonck\)](#)



[Professeur Steven Latré \(IMEC-UA\): «L'intelligence artificielle va révolutionner la médecine»](#)

Inscrivez-vous à notre newsletter et rejoignez notre communauté en ligne

En vous inscrivant gratuitement à notre newsletter hebdomadaire vous recevrez les dernières actualités de votre profession, mais bien plus encore ...

[Je m'inscris](#)

X (Twitter)

Tweets de @MediSphereHebdo

Medi-Sphere Hebdo

@MediSphereHebdo · 2h



Bertrand Delrée : « il faut sensibiliser les jeunes MG à s'investir dans la défense professionnelle » medi-sphere.be/fr/actualites/ ... @ABonnellance @OrbanDoc @GBOsyndicatMG @PetersAriane

1 1



Medi-Sphere Hebdo



A propos

Fondée en 1989, Reflexion Medical Network (RMN) est devenu le groupe de presse médical le plus important de Belgique. Avec 12 publications destinées aux généralistes, spécialistes et pharmaciens, l'ensemble des titres touchent plus de 35.000 professionnels de la santé. Aujourd'hui ils retrouvent l'ensemble de leurs publications en digital (newsletters et website) et forment une des plus importante communauté de professionnels de la santé en ligne.

Restez connectés

- [Suivez-nous sur X](#)
 - [Abonnez-vous à notre Newsletter](#)
-

Nos rubriques

[Accueil](#)
[Actualités](#)
[Congrès](#)
[Gestion](#)
[Loisirs](#)
[Débats](#)
[Contact](#)

Nos autres sites



SKIN.be

Percentile.be

HEALTHCARE
EXECUTIVE.be

NumeriCare
Tomorrow's Medicine Today

MedinLux

© 2017-2024 Reflexion Medical Network - Développement web par [Glucône](#)

- [Mentions légales](#)